

➤ **Spendenübergabe an die Deutsche Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz im Klangreich, Ludwigshafen am 30.05. (10.30 Uhr)**

Im Februar 2012 wurde ins „KlangReich“ dem „Interaktiven Museum der Deutschen Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz“ in Ludwigshafen eingebrochen. Dabei entstand ein **Sachschaden** in Form entwendeten Instrumenten und Elektronik-Teilen in Höhe von rund **12.000 €**.

Die HARMONIE startete daraufhin auf Vorschlag des Vorstands eine **Spendenaktion** bei Ihren Mitgliedern und deren Freunde. Insgesamt sind stolze **2.165 €** zusammengekommen. Der neue Intendant, **Herr Professor Michael Kaufmann**, empfing uns im „KlangReich“ zur Übergabe des Schecks zusammen mit einigen seiner Mitarbeiterinnen. Von unserer Seite waren der erste Vorsitzende Merckle, der zweite Vorsitzende Dr. Schaumann, der Schatzmeister Kempf und der Schriftführer Dr. Schunck mit ihren Ehefrauen anwesend.

Herr Kempf hielt eine Einführungs- und erklärende Rede, wobei er betonte, dass wir dem erkrankten Konzertpädagogen und Trompeter des Orchesters **Herrn Jochen Keller** sehr viel verdanken was die Besuche der Orchesterproben und die Vorstellung der Orchesterinstrumente vor unseren Mitgliedern anbelangt. Wir wünschen uns herzlich, dass diese Zusammenarbeit aufrechterhalten werden kann. Unsere Mitglieder haben deshalb auch freudig gespendet, um zu helfen, den Verlust wenigstens teilweise wieder auszugleichen.

Herr Prof. Kaufmann bedankte sich herzlich und sagte zu, dass wir auch weiterhin an den Aktivitäten der Staatsphilharmonie teilnehmen können, wobei ja unser Name HARMONIE schon für uns Programm ist. Nach Überzeugung neuen Intendanten ist unser Beitrag zur Schadensbegrenzung ein hervorragender Grundstein, um die Konzertpädagogik bald wieder unter Leitung von Herrn Keller anbieten zu können.

Sowohl die „Rheinpfalz“ in Ludwigshafen als auch der „Mannheimer Morgen“ in Mannheim berichteten am 01.06. über unsere Aktion unter den Überschriften „Spende für „KlangReich der Staatsphilharmonie“ beziehungsweise“ „Harmonie Gesellschaft von 1803“ sammelt 2165 € - Finanzspritze für „KlangReich“.